
致﹕西貢區議會 

吳仕福主席暨全體議員 

於 2017 年 11 月 7 日西貢區議會大會提出動議 

「要求充分利用工業邨現有的科技產業及空間，增撥資源及引入創新科技產業， 

將工業邨增值為創新科技園。」 

動議背景 

本年度施政報告中提出將增撥大量資源予創新科技產業及大力推行有利於創科產業的

措施，現時數據中心及先進製造業中心亦座落於將軍澳工業邨，我們認為政府既然銳意大

力發展本港創科產業，理應充分利用現時工業邨現有科技產業及空間，增撥資源及引入更

多創新科技產業，把握現存的優勢，將工業邨增值為創新科技園，只有掌握現有的機遇、

定位及應對挑戰，才能有效地實踐香港在創科產業上的發展。

動議措辭 

「要求充分利用工業邨現有的科技產業及空間，增撥資源及引入創新科技產業， 

將工業邨增值為創新科技園。」 

動議人：__________________ 

陳博智 

和議人：__________________  _________________  _________________   

    莊元苳 温啟明 李家良

日期：2017 年 10 月 20 日 
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